

# BUGATTI DÉVOILE SA TABLE DE BILLARD EN FIBRE CARBONE CONÇUE SELON LES STANDARDS DE MOLSHEIM



**Fabriquée en série limitée avec des matériaux de la meilleure qualité, la nouvelle table de billard Bugatti est fidèle aux valeurs de la marque de luxe et présente une finition en fibre de carbone et une technologie auto-nivelante innovante.**

La collection suprême Bugatti commence toujours par une hypersportive dans le garage du grand connaisseur. Mais la passion vouée à Bugatti peut aller au-delà des bolides sortant de l'Atelier de Molsheim. Le tout dernier produit de la collection Lifestyle de Bugatti est une table de billard parée de fibre de carbone et conçue selon les mêmes standards élevés que la

célèbre gamme de modèles de la marque de luxe française. Les amoureux de Bugatti peuvent désormais vouer leur passion à Molsheim chez eux, ou même en mer, avec cette nouvelle table de billard qui présente en option une technologie gyroscopique auto-nivelante de pointe permettant son utilisation sur un yacht.

La collection Lifestyle de Bugatti s'est une nouvelle fois élargie avec cette table de billard Bugatti qui reflète les meilleures qualités des hypersportives fabriquées à Molsheim. La table de billard, officiellement agréée et conçue en partenariat avec les designers et les spécialistes de la construction produit en fibre de carbone de IXO, est l'ajout idéal à la collection de tout amoureux de Bugatti.

Fidèle au nom de Bugatti, la table de billard se démarque de ses concurrentes grâce à une technologie innovante. Si le billard doit être installé à bord d'un yacht, un système servo-moteur en option déploie un capteur gyroscopique afin de niveler le plateau. Les pieds du billard s'ajustent individuellement afin de compenser les mouvements du bateau et de maintenir le plateau parfaitement horizontal. Le système est capable de réagir en cinq millisecondes à peine, sans émettre aucun son ni aucune vibration.

Tout comme les hypersportives de Molsheim, la table de billard Bugatti est fabriquée à partir de matériaux de la plus haute qualité et porte même le célèbre macaron Bugatti. La finition en fibre carbone de la table symbolise la nature sportive de la marque de luxe française, tandis que le cadre solide est renforcé d'aluminium et de titane usinés. Le résultat satisfait aux normes d'une table de billard de compétition professionnelle.

Tout comme les hypersportives sorties de l'Atelier, chacune des tables de billard Bugatti est ornée d'une plaque unique présentant le célèbre logo Bugatti et le numéro de l'exemplaire en édition limitée. La table de billard est fabriquée à 30 exemplaires seulement, dont cinq seront produits en 2021 par IXO. Les côtés des tiroirs de la table de billard sont confectionnés en aluminium usiné CNC, brossé et anodisé et complétés du logo Bugatti. Les poches sont en acier inoxydable, garnies de cuir et les pièces fixées par des vis et des écrous en titane afin d'éviter toute corrosion des pièces en aluminium.

Si la table de billard Bugatti complète toute hypersportive dans une collection, elle peut elle-même être complétée par les produits proposés dans une gamme d'accessoires officiels s'harmonisant parfaitement avec cet équipement sportif. Le porte-queues mural présente une finition en fibre de carbone ainsi qu'un écran tactile haute définition de 13 pouces pour tenir les scores. Les queues en fibre de carbone présentent un bout en aluminium anodisé et usiné CNC au design identique à celui des boutons des hypersportives Bugatti.

Un plafonnier à LED dimmable est également fabriqué en fibre de carbone tandis que d'autres accessoires officiels Bugatti comprennent une boîte de craies à la finition noire en aluminium anodisé, une brosse noire et une mallette en cuir Bugatti pour le transport du set de boules Aramith Tournament Pro. Une clé USB présentée dans un boîtier en aluminium usiné CNC contient des photos et des vidéos de chacune des tables fabriquées afin que les clients puissent vivre toutes les étapes de fabrication de leur table de billard. Le boîtier est garni du même cuir utilisé dans la fabrication de la table de billard.

Stephan Winkelmann, président de Bugatti Automobiles, a déclaré : « C'est un grand plaisir de travailler avec un partenaire de fabrication qui incarne les qualités de Bugatti. Nos valeurs communes nous garantissent que la table de billard Bugatti sera fabriquée avec des matériaux de la plus haute qualité, que les standards de la production en édition limitée seront très élevés et que la technologie mise en œuvre sera à la pointe. Nous ne choisissons que les meilleurs

partenaires pour représenter notre célèbre marque Bugatti, et nous savons que IXO répondra aux mêmes standards que ceux que nous attendons lors de la production des hypersportives fabriquées dans notre Atelier de Molsheim.

La première table de billard Bugatti sera livrée aux clients en juin et est disponible à la vente pour 250 000 €, accessoires compris.

Pedro Sanchez, directeur général de IXO, a quant à lui déclaré : « Lorsque nous avons commencé à développer le projet de la table de billard Bugatti, nous savions que nous devions nous montrer extraordinaires, et ce, en nous différenciant des autres et en excellant dans tous les domaines. À IXO, < bien > ne suffit jamais. Nous recherchons la perfection et la qualité suprême sous tous les aspects, et cet objectif est une cible mouvante. Qu'il s'agisse de beauté, de luxe, d'élégance, d'exclusivité ou de durabilité, nous mettons la barre toujours plus haut. Tout le temps, les émotions, les connaissances et les ressources disponibles ont été mis en œuvre. Rien n'a été épargné, tout a été misé et sacrifié afin de créer un être au-delà de l'imagination. Car je pense sincèrement que nos créations ont une âme. Nous y avons mis tout notre cœur. »